
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 名 (文書）

住民代表 2 名

議題

事業者からの活動状況報告
○行事の報告と今後の予定
○認知症予防の取り組みについて
　・ホワイトボードに学習活動に取り組んでいる利用者の様子を撮った写真を掲示し、それを
　　見せながら取り組みの内容を簡略的に説明する。
○感染症について
　・今年度、つどうホールにノロウイルス発症者がおり、経緯を説明する。
　・グループホームでも発症者がいたが、現在は終息している。
　・発症者は部屋に隔離対応をしているが、かなりストレスが溜まるため、職員が時間をかけて
　　居室で対応し、テレビを設置するなどしてストレス軽減に努めている。

活動状況報告に対する評価
○市職員 ：違うフロアで広まったのは、食堂などでの交流時に広まった？
　 事業所 ：その可能性が高いです。保菌の状態で接触されたのかもしれません。

：学校ではどうですか？
　　有識者 ：私の居る学校では、発症者は居ません。

運営推進会議からの要望・助言
○有識者 ：交流行事が中止で残念です。この時期だと延期も難しい。
　 事業所 ：秋の行事も考え直さないといけない。この時期の行事は、いつも風邪やインフル

　エンザで中止が多い。
　　有識者 ：来年度からは運動会が春になります。今年、いくつかの学校で実施し、良かったと
　　　　　　　　　聞いています。来年度から、藤井寺市の小学校は全て春になります。中学校は
　　　　　　　　　修学旅行があるため、実施できないようです。

その他
○事業所　　：12月1日をもちまして、施設長が変更となります。前任者とともに挨拶をする予定

　でしたが、新たな施設の開設準備で忙しい為、本日は失礼させていただきました。
　今後とも宜しくお願い申しあげます。
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